

Evento en Belo Horizonte mostrará cómo reducir costos de operación de máquinas para construcción

La comercialización de máquinas para construcción sigue un ritmo de crecimiento desde 2017. Para este año, el mercado espera una nueva alza en las ventas, de acuerdo con el Estudio Sobratema del Mercado Brasileño de Equipos para Construcción, realizado por la Asociación Brasileña de Tecnología para Construcción y Minería (Sobratema). La estimativa es de una elevación del 4% en la cantidad de equipos para construcción comercializados.

El mercado animado contribuye con la generación de empleos, nuevas inversiones y sostenibilidad en los negocios, además de incentivar el desarrollo de máquinas con más tecnología embarca para beneficiar a los clientes en términos de productividad y de reducción de las emisiones de gases contaminantes. Para los usuarios, es una oportunidad de renovar sus flotas con equipos más nuevos, proporcionando una reducción de costos en la operación y en el mantenimiento, resultando en más rentabilidad y competitividad.

Con la intención de presentar un panorama amplio del escenario actual del mercado de equipos y cómo las empresas se pueden beneficiar de este momento para mejorar su gestión de costos operacionales, **M&T Expo, feria de máquinas y equipos para construcción y minería más grande de América Latina**, promoverá un Road Show en Belo Horizonte, el día 16 de mayo, a partir de las 9h, en el Sindicato de la Industria de la Construcción Pesada en el Estado de Minas Gerais (Sicepot-MG).

Para el encuentro **“Brasil que crece: Una visión de costos operacionales X momento del mercado”**, estão confirmadas as participações de **Eugênio Porto Gazzinelli**, presidente do Sindicato das Empresas Locadoras de Equipamentos, Máquinas, Ferramentas e Serviços Afins do Estado de Minas Gerais (Sindileq-MG), **Eurimilson Daniel**, vice-presidente da Sobratema, diretor da Associação Brasileira dos Sindicatos e Associações Representantes dos Locadores de Equipamentos, Máquinas e Ferramentas (Analoc) e presidente da ESCAD Rental; **João Jacques Viana Vaz**, presidente do Sicepot-MG; e **Rolf Pickert**, diretor geral da Messe Muenchen do Brasil.

Durante el evento, ellos mostrarán la importancia de la planificación financiera para la operación y mantenimiento de una flota, así como evaluarán los principales puntos que influyen en los costos de una operación con máquinas y cómo la política económica puede impulsar o retener inversiones en el área. Para participar, es necesario enviar un email a info@mtexpo.com.br.

El encuentro **“Brasil que crece: Una visión de costos operacionales X momento del mercado”** forma parte del proyecto 365, que incentiva la interacción entre los compradores y empresas y brinda la oportunidad de ampliar las relaciones con diferentes tipos de público para abrir nuevos negocios.

M&T Expo es organizada por Messe Muenchen do Brasil y cuenta con el apoyo institucional de Sobratema. La próxima edición de la feria se realizará del 23 al 26 de abril de 2024, en São Paulo Expo. En 2022, la feria contó con más de 600 marcas expositoras en 54 mil metros cuadrados. En la parte de contenido, fueron 192 horas de programación, con 52 oradores y especialistas participantes.

Sobre M&T Expo

M&T Expo 2024 se realizará del 23 al 26 de abril de 2024, en São Paulo Expo. Organizada por Messe Muenchen do Brasil, con su aliado institucional, la Asociación Brasileña de Tecnología para Construcción y Minería (Sobratema), M&T Expo forma parte de la red bauma NETWORK, la mayor red internacional de eventos para la industria de equipos de construcción y minería, y es considerada la feria de negocios de la industria, más importante en América Latina.

Sobre Messe Muenchen

Como una de las más grandes empresas de ferias del mundo, con cerca de 50 ferias de bienes de capital, bienes de consumo y nuevas tecnologías, Messe München establece nuevos estándares para innovación, flexibilidad y networking. Juntamente con las principales ferias internacionales, como bauma, electrónica, iFAT y BAU, Messe München está constantemente expandiendo su portafolio, agregando, por ejemplo, formatos digitales. En su sede en Munich, realiza ferias, conferencias y eventos de alta calidad. Actúa en todos los importantes mercados en crecimiento, como China, India, Brasil y Turquía. Con su red de empresas asociadas y agencias extranjeras, está presente en más de 100 países.

Sobre Messe Muenchen do Brasil

Como parte de la estrategia de expansión internacional, en 2017 se fundó la subsidiaria Messe Muenchen do Brasil con la intención de traer al mercado nacional los niveles de excelencia e innovación establecidos en la sede de Alemania y apoyar el desarrollo de ferias de negocios en una dirección especializada e internacionalizada.

Sobre Sobratema

Sobratema - Asociación Brasileña de Tecnología para Construcción y Minería actúa hace más de 30 años en la generación de negocios y en el desarrollo de los sectores de la construcción, minería, alquiler, agroindustria y sostenibilidad del medio ambiente. Con más de 600 asociados, los programas de la entidad contemplan diferentes aspectos de estos segmentos, incluyendo la difusión de contenido calificado e inédito sobre el mercado, la divulgación de conocimiento técnico y tecnológico, la interacción entre los profesionales del sector, la oferta de herramientas estratégicas usadas en estos segmentos, el intercambio con tecnologías innovadoras internacionales y la capacitación y certificación profesional.

Atención a la prensa:



Mecânica Comunicação Estratégica

Enio Campoi

Cel: (11) 99981-9950 - Email: enio@meccanica.com.br

Aliado institucional



Realización



Realización